

東大で活躍する人は、通う塾を選ぶ。グノーブルを選ぶ。

感動しながら 英単語を覚えられるなんて、 考えてもいませんでした。

だいき こうたろう
大喜 航太郎さん 東大理科一類1年(駒場東邦出身)



説明会で受けた衝撃が決め手

僕はグノに通う前は塾に通っていませんでした。とりあえず、学校の勉強をしっかりやっていればいいと思っていたんです。でも、自分のだらしない部分を自覚して、塾に入らないと勉強をきちんとできないだろうと考え直しました。当時は英語が一番得点できない科目だったので、高1の冬期講習からグノに英語で通うことになりました。グノの説明会に参加したときの衝撃が決め手でした。英単語がただの文字の羅列ではないことがわかって「これは面白い!」と思いました。

英語の成績がグッと伸びました

英単語を語根や接頭辞などに分解する説明は、本当に感動しました。語源いろいろな単語がリンクして、セットで覚えられるのが楽しくて仕方なかったです。ほとんどの人は単語帳を丸暗記して語彙を増やそうとしますが、それは苦痛でしかないし、応用もききません。でもグノのやり方だと、一つの単語が持つイメージからストーリーが広がって、それが記憶に残りとても役に立ちました。感動しながら英単語を覚えられるなんて、考えてもいませんでした。

また、グノの英語では様々なテーマの英文を扱うので、それらを読むことで社会科学の基礎的な視点まで育めて、結果として現代文の論説文を読む時に役立ったこともあります。英語を通して、いろいろな分野の知識や教養が身についたと思っています。毎週取り組んだ高3の要約演習では、英文の重要なところとそうでないところを、コントラストをつけて読んだり、ディスコースマーカーに注意して読んだりしたおかげで、論旨を的確に捉える読み方が身につきました。

冬期講習 受付中!

対象: 中1~大学受験生【高3・既卒生】

詳細はホームページをご覧ください。

Aターム

Bターム

Cターム

Dターム

12/17(月)~20(木)

12/22(土)~25(火)

12/27(木)~30(日)

新高3英語

高1・新高3古文

[内部生限定]

12/17(月)~20(木)

12/22(土)~25(火)

12/27(木)~30(日)

1/4(金)、5(土)

12/17(月)~20(木)

12/22(土)~25